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質問 01/03

なぜいま、サイエンスコミュニケーターなのか

サイエンスコミュニケーターの役割は多岐に渡ると思いますが、世界共通の財産である

サイエンスを、日本人に上手に還元することは非常に価値のあることだと思います。



質問 02/03

副専攻を通じて学んでほしいこと・身に着けてほしいこと

サイエンスの魅力を伝える上では、自分がサイエンスを楽しいと思えた方が、

より魅力的に伝えられるものだろうと思います。



質問 03/03

今後の副専攻履修者に一言

サイエンスコミュニケーターは、これからのサイエンスそのものの推進力として、

その一翼を担う存在だと思います。


